

16/04/2009

Vitoria-Gasteiz. Museo Diocesano de Arte Sacro. "Arte y religión"

Tras el fin de la Semana Santa muchos sentirán en sus carnes el síndrome de abstinencia religioso. En estos casos una buena receta es la visita al Museo Diocesano de Arte Sacro de Gasteiz.

Ubicado en el espacio de la girola de la Catedral de María Inmaculada (Catedral Nueva) de la ciudad está compuesto por obras pertenecientes, en su mayoría, a la Diputación Foral, a la Diócesis y las varias parroquias de la provincia que han accedido a depositar las obras para su exposición permanente al público.

El Museo se divide en la sección de piedra, sección de tronco, sección de liturgia, sección de tabla, sección de lienzo y sección de plata, dependiendo de los materiales y épocas correspondientes.

Hora: 10.00-14.00 y 16.30-18.00 horas. Lugar: Museo Diocesano de Arte Sacro (Catedral Nueva).